

## ABSTRAK

**Maulida Tsalis Maroh, 1810110050, Upaya Guru PAI dalam Menanamkan Karakter Kedisiplinan Peserta Didik di SD 3 Garung Lor Kaliwungu Kudus**

Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*FieldResearch*) dengan pendekatan kualitatif. Sumber data yang diperoleh dari peneliti adalah sumber data primer dan sekunder. Adapun teknik pengumpulan data diantaranya wawancara (dengan jumlah informan 3 yang terdiri dari Guru PAI dan 2 Peserta didik), observasi dan dokumentasi. Kemudian di analisis dengan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Sedangkan objek keabsahan data pada upaya guru PAI dalam menanamkan karakter kedisiplinan peserta didik di SD 3 Garung Lor menggunakan uji kredibilitas dengan beberapa cara yaitu perpanjangan pengamatan, meningkatkan ketekunan, triangulasi, menggunakan beberapa referensi, serta mengadakan membercheck

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Pemahaman guru PAI di SD 3 Garung Lor tentang karakter kedisiplinan. Karakter disiplin merupakan bagian dalam pendidikan karakter. Karakter kedisiplinan merupakan sikap dimana seseorang dikatakan taat, teratur, patuh, dan tertib dalam melaksanakan semua bentuk peraturan dan ketentuan dalam semua aspek kegiatan atau aktivitas. Maka kedisiplinan perlu ditanamkan kepada manusia secara konsisten setidaknya mulai sedini mungkin, sehingga perlu adanya pendidikan yang mampu menjembatani manusia agar berkarakter disiplin. Menanamkan karakter disiplin berarti melatih peserta didik untuk bersikap disiplin. Disiplin terhadap aturan, disiplin terhadap perintah, disiplin terhadap tanggung jawab, disiplin terhadap waktu. (2) Upaya yang dilakukan guru PAI dalam menanamkan karakter kedisiplinan kepada peserta didik di SD 3 Garung Lor yaitu dengan menggunakan beberapa program dan metode. Program digunakan yaitu meliputi kartu hafalan, membaca Juz 'Amma bersama sebelum pembelajaran PAI dimulai serta sholat dzuhur berjamaah. Sedangkan metode yang digunakan meliputi pemberian penghargaan atau hadiah, pemberian hukuman serta pembiasaan. Dengan melakukan pembiasaan maka untuk menanamkan karakter kedisiplinan pada peserta didik akan lebih mudah dan diterima. Dari yang awalnya dari tidak bisa menjadi bisa, bisa karena terbiasa dan untuk terbiasa perlu dan harus dibiasakan.

**Kata Kunci:** *Upaya guru PAI, Menanamkan, Karakter Kedisiplinan*